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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO DEPARTAMENTO DE 1 

CIÊNCIAS BIOLÓGICAS - DCB DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO – 2 

CAMPUS DIADEMA. 3 

 4 

Aos trinta dias do mês de julho do ano de dois mil e quinze, nesta cidade de Diadema, na 5 

Unidade José Alencar sito à Rua São Nicolau, 210 - 5º andar, no anfiteatro, às dez horas e 6 

doze minutos, reuniram-se ordinariamente os membros do Conselho do Departamento de 7 

Ciências Biológicas da Universidade Federal de São Paulo - UNIFESP Campus Diadema, sob 8 

a presidência da Profa. Dra. Ileana Gabriela Sánchez de Rubió. Havendo quórum com a 9 

presença de sete membros do Conselho do Departamento: Profa. Dra. Patrícia Xander Batista, 10 

Profa. Dra. Maria Isabel Cardoso Alonso, Profa. Dra. Juliana Gardenalli, Prof. Dr. Edson 11 

Aparecido Adriano, Profa. Dra. Luciana Chagas Caperuto, a servidora técnica Daiana 12 

Rodrigues da Silva, a referida chefe do DCB e demais participantes, conforme livro ata. 13 

Ordem do dia: 1) Aprovação da ata de 25/06/2015; 2) Inclusão de lista de pontos – Livre 14 

Docência; 3) Solicitação de vínculo ao DCB – Profa. Patrícia Bulbovas (substituta); 15 

4)Solicitação de vínculo ao DCB – Profa. Caroline Marcantonio Ferreira (efetiva); 5)Parceria 16 

com a Shell Global – Profa. Juliana Gardenalli; 6)  Relatório de avaliação das entrevistas com 17 

os pesquisadores que irão ocupar o prédio norte na 1ª fase – 29/06/2015; 7) Núcleo de 18 

Projetos Estratégicos: A profa. Ileana propôs aos Setores organizar um grupo de docentes com 19 

missão de pensar em projetos que permitam estabelecer grandes áreas de pesquisa dentro do 20 

DCB e do Campus Diadema. Poderiam ser projetos temáticos para obter recursos de agências 21 

de fomentos ou do setor privado (por ex. indústria) ou até projetos para prestação de serviços. 22 

Esse grupo ficaria incumbido exclusivamente do acadêmico, as demandas administrativas que 23 

possam ser geradas (contratos, como realizar as cobranças, e etc.) ficariam a cargo das 24 

Diretorias (dos Departamentos, áreas Administrativas e Acadêmicas). A Profa. Ileana também 25 

propôs que uma das primeiras ações do grupo poderia ser a organização de um workshop para 26 

conhecer melhor as áreas de pesquisa do DCB e do campus. 8) Informes Gerais: •Memorando 27 

DCB nº099/2015 – Inclusão de pauta na Congregação: Ocupação dos espaços na fase 0 28 

(zero). DECISÃO: 1) Ata aprovada por unanimidade. 2) A secretária do DCB explicou que 29 

nem todas as listas de pontos, encaminhadas em 2012 pelo departamento, foram incluídas no 30 

edital de Livre-Docência. Isto posto, a profa. Ileana recomendou a discussão nos setores para 31 

verificar se desejam incluir listas de outras áreas, independente de termos ou não candidatos 32 

para 2016. Dessa forma, quando o docente decidir prestar, não será impedido por não ter lista 33 

aprovada. Será enviado, via e-mail, cópia das listas enviadas em 2012 para que os chefes de 34 

setores possam discutir com os docentes. Novas listas para 2016 deverão ser aprovadas no 35 

DCB até setembro. 3) Vínculo aprovado por unanimidade. 4) Vínculo aprovado por 36 

unanimidade. 5) Parceria aprovada. Houve uma abstenção. 6) A professora Ileana pediu aos 37 

chefes que cobrem os grupos que não encaminharam a planilha (conforme relatório) para a 38 

MHA.  A empresa precisa saber como deverá ser a distribuição de espaço dos laboratórios e 39 

quais as necessidades de cada grupo. Além disso, comentou que alguns docentes alegaram 40 

desconhecer os projetos, que foram amplamente divulgados para toda comunidade. Por este 41 

motivo, solicitou que os chefes de setores reforcem a importância de tomarem conhecimento 42 

dos projetos e decisões do campus. 7) A professora Ileana pediu para os setores levarem o 43 

assunto para discussão nos setores, levantando algumas questões: -O que acham da proposta? 44 

- Há interesse em montar um grupo com esta característica? - Teriam outras sugestões? - Se 45 

tiverem interesse, quem se ofereceria para pensar este trabalho? Este assunto será tema 46 

novamente da próxima reunião para que os setores possam trazer o resultado de suas 47 
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discussões. 8) Informes Gerais: • Memorando DCB nº099/2015 – Inclusão de pauta na 48 

Congregação: Ocupação dos espaços na fase 0 (zero). – A professora Ileana explicou que este 49 

assunto estará na próxima Congregação do campus. • Edital de concurso ou processo seletivo 50 

– A professora Ileana pediu aos setores que, quando encaminharem uma máscara de edital 51 

para o RH, que informem no corpo do e-mail que este já foi aprovado pelo setor. Também 52 

solicitou que copiem o DCB quando enviarem a lista da banca de concurso e que 53 

especifiquem na mensagem se esta já foi aprovada pelo setor. • Transferência de 54 

equipamentos – Prof. Helotonio – A professora Ileana informou que os setores foram 55 

consultados, via e-mail, quanto à aprovação da transferência dos equipamentos do professor 56 

Helotonio para a UFPE, universidade para o qual foi redistribuído. Todos aprovaram a 57 

transferência e o DCB fez dois memorandos: o primeiro para a Pró-reitoria de Pós-graduação 58 

e Pesquisa, que enviou o processo diretamente para o departamento, e um segundo 59 

memorando, a pedido da Diretoria Acadêmica do campus, pois o setor de patrimônio não 60 

tinha localizado um dos equipamentos, para a Congregação, como inclusão de pauta, para que 61 

esta referende, ou não, a transferência supracitada. • Pedido – Profa. Luciana Caperuto – A 62 

professora Luciana Caperuto pediu para consultar a Diretoria Acadêmica, quanto aos docentes 63 

que enviaram o pedido de progressão para Associado há mais de 30 (trinta dias), mas que não 64 

obtiveram resposta até a presente data. O DCB encaminhará um memorando para a Diretoria 65 

Acadêmica cobrando providências. • Início das aulas – O DCB encaminhará um e-mail para a 66 

Diretoria Acadêmica, solicitando o envio de um informe oficial acerca do início das aulas, já 67 

que as matrículas não foram efetuadas por conta da greve dos TAE’s. OBSERVAÇÃO: Nada 68 

mais havendo a tratar e estando todos de acordo, a Profa. Ileana agradeceu a presença de 69 

todos e encerrou a reunião às onze horas e vinte e cinco minutos. Para constar, eu Daiana 70 

Rodrigues da Silva, secretária do Departamento de Ciências Biológicas, lavrei a presente ata 71 

que foi lida e aprovada pelos membros do Conselho do DCB. 72 


